

Aumento salarial Un tucán para empleados públicos

◆ SINDICATO SANDÍ
ssandi@lateja.co.cr

Un tucán parejo será lo que recibirán de aumento salarial todos los empleados del sector público.

El Gobierno firmó ayer el decreto que lo autoriza, después de que los representantes del Ministe-



Los empleados públicos tendrán que conformarse con un tucán. ARCHIVO

rio de Trabajo y los sindicalistas se alzarán la voz.

En medio de la discusión no hubo acuerdo y por eso le estamparon la firma al decreto que fijó los cinco rojitos para los salarios base de todas las categorías laborales.

El alza regirá de forma retroactiva desde el 1.º de enero.

La ministra del Trabajo, Sandra Píszk, se rajó con que esa plata supera la inflación y por la situación financiera del país, es un gran esfuerzo dar ese monto.

“Este incremento salarial corresponde a €25.000 millones que van a tener que pagar todos los costarricenses porque se financiaría con deuda pública”, dijo Píszk.